



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2012

P075201

Anzug Stephan Gassmann und Konsorten betreffend "Tram-Museum für Basel"

---

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
  2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Stephan Gassmann und Konsorten als erledigt abzuschreiben.

#### **Begründung**

In kulturpolitischer Hinsicht misst die Regierung der Idee eines Tram-Museums keine Priorität zu. Sie steht jedoch einer privaten Initiative als Beitrag zum Kulturleben der Stadt Basel positiv gegenüber. Daher begrüsst die Regierung die nun statt gefundene, positive Entwicklung zur Gründung eines durch den TCB und die GTMB privat finanzierten und betriebenen Tram-Museums. Allerdings sind Planung, Investition und Betrieb des Tram-Museums ausschliesslich Sache der Promotoren des Museums. Der Regierung Basel-Stadt obliegt somit keinerlei organisatorische oder finanzielle Verpflichtung. Der Regierungsrat beantragt somit die Abschreibung des Anzugs.

